



NPO法人 あすみが丘国際交流

Newsletter

NPO 法人あすみが丘国際交流 No.73 2017.12.14 発行 会員数 929 名(2017.3.21 現在)

住所 〒267-0066 千葉市緑区あすみが丘4-1-6 エクレール土気 101
TEL/FAX : 043-294-9551 E-mail : aifs@eastcom.ne.jp
Asumigaoka International Friendship Society = AIFS (アイフス)
<https://www.npo-aifs.org/> <http://aifs.cocolog-nifty.com/blog/>



一年を振り返って!!



理事長 佐藤智弘

今年最後のニュースレターです。
来年は戌年ですが、今年の酉年、皆様飛躍の年となりましたでしょうか。
東京オリンピック・パラリンピックも、いよいよカウントダウンとなりましたね。



千葉県内においても各種競技が開催予定ですが、NPO 法人として今後ボランティア活動として何か協力できることが無いか模索していく必要があるかと思えます。

本年、当法人では、留学生交流、在住外国人向けにほんごクラブ、花いっぱい運動、ボランティア交流会、プラザ祭り、そして当ニュースレターの発行等を実施して参りました。新規の理事として新規事業への取り組みには一歩及びみませんでした、引き続き皆様のご支援ご協力をお願い致す次第であります。

会員の方より、改めて団地居住の外国人の方に声をかけ交流を促進し、本来の国際交流に力を入れ、より国際色豊かな法人として進んではどうか、とのご意見も伺っております。是非真摯に受け止め対応していくつもりです。

さて、国際的には激動の一年でしたが、我が「あすみが丘」は何とも平和な一年であったように思いますが如何でしょうか。この豊かさが引き続き堅持され、国際交流法人として今後ともコミュニティに貢献できればと祈念いたしております。



第15回通常総会開催のお知らせ

日時：平成30年2月18日(日) 午前10:00~12:00

場所：あすみが丘プラザ 2階多目的室

会員の皆様への総会資料配布はボランティアの協力により、2月初旬に配布致します。
尚、総会終了後、会員・ボランティア交流会を予定しております。
軽食をご用意致しますので是非ご参加下さい。

プラザ祭り

11月26日(日) 10時～15時 役員6名 ボランティア多数参加

出店:韓国料理店、コーヒー店、子供ゲームコーナー

<プロローグ>

世界中の青空をすべて集めたような晴天(どこかで聞いたような…)に恵まれ、万国旗が揺れるプラザの駐車場に、早朝8時から元気なボランティアが多数集結。M氏やO氏の指導の下、テント設営やテーブル・椅子の設置、飾りつけなどが手際よく進められ、プラザ祭り開始の10時に「あすみが丘国際交流」の各ショップも賑々しくオープン!!

<韓国料理>

今年は「韓食家香」K店主の支援を受け、ビビンバに挑戦。1ヶ月以上前より、綿密に計画を立て、Mさん、Kさん、Sさん、Tさんなどが中心となり着々と準備を進め、滞りなく開店。ビビンバの味も然ることながら、呼び込み嬢のがんばりもあり、お客様の列が途切れることがないほどの大盛況。準備した120食は、あっという間に完売でした。僕もごちそうになりましたが、特に目玉焼きの絶妙な美味しさに驚嘆しました。途中、風が強くなりテントが飛びそうになりましたが、頑丈なK氏やM氏がしっかり支柱を支え、事なきを得ました。



<コーヒー店>

ビーンズ工房のHオーナーの支援を受け、プロ仕様のコーヒーとココアの店をオープン。ハンドドリップのコーヒーから立ち昇る“情熱のアロマの香り”にたくさんのお客様が引き付けられ、こちらも、あっという間に予定数完売しました。すぐ隣で、K氏とNさんは細々とジュースを販売していましたが、気温が低かったこともあり、売れたのは4杯だけでした。



<子供ゲームコーナー>

柔らかな小さな手で、小銭を握りしめた女の子の視線の先は、水に浮かんだカラフルなヨーヨー。黒く日に焼けた男の子が挑戦するのは、ボールを的に当てるストライクアウト。子供たちは真剣な眼差しでゲームに熱中していました。

子供たちを見るボランティアのおじさんたち(Mさん、Kさん、Sさん、Oさん他)の目は、孫を見る優しいおじさんのそれでした。こちらもあっという間に賞品が無くなり、無事クローズ。



<エピローグ>

プラザ祭りは、NPO 会員が一番多く参加するイベントです。今年もたくさんのお客様やボランティアが集まってくれました。どうもありがとうございました。来年も、よろしくお願い申し上げます。

花いっぱい運動



皆様の協力を頂きました。大変ありがとうございました。尚、あすみが丘プラザ駐車場側の入り口にも AIFS の会員が手入れをしています。

地域の文化振興と環境保護事業で千葉市支援事業として 10 年前から続けている活動です。

あすみが丘の玄関である駅前広場を美しくする運動として、年 2 回花植えを実施しております。今回は 12 月 2 日(土)午前 9:00～土気南口フラワーポットの花植え活動を 12 名の方々にご協力頂き行いました。

夏季期間(7 月～9 月)の水遣り作業も、ボランティアの



くらしのほんごくらぶ

◎ 活動報告

・10 月 メンバーのスキルアップを図るため、以前タイとベトナムの大学で日本語の教鞭を執られていた大木戸在住のご夫妻より、日本語教育の指導を受けました。ご夫妻の豊富な同国での在住経験を生かし、貴重な体験談を交えての講義は、今後の日本語教育に大変参考になりました。



・10 月 イラン出身の学習者が日本ネイリスト検定試験の 1 級に合格しました。今後、(爪の) ネイリストとしての活躍が期待されます。

(「くらしのほんごくらぶ」のメンバーが、毎週ネイルのモデルとしてネイリストの専門学校に学習者と同行し、合格の難関突破に貢献しました。)

・11 月 26 日(日) 韓国出身の学習者・郭さんに「プラザまつり」で、料理コーナーに出店した韓国料理を指導していただきました。お陰様で出店した韓国料理が大変好評を博し、完売しました。

第 3 回会員・ボランティア交流会のご案内

日時：平成 30 年 1 月 21 日(日) 午前 10:00～12:00

場所：ガーデンコート ガーデンテラス

会員約 930 名の方々への NL 配布は、ボランティアの方々のポスティングで成り立っておりますが、地域の皆様にも我々の活動をもっと知って頂きたいと、今期からは 8 地区の自治会を通じて回覧形式にてご協力を願っております。

この交流会は、日々の活動の中で感じた事、NPO 法人そのものに対するご意見及び情報交換等の場と考えております。是非大勢の方のご参加をお待ちいたしております。

今回は軽食の用意をさせていただきます。

出席は 1 月 11 日(木)までに、事務所の方にご連絡御願ひ致します。

木曜、金曜以外は留守電登録で結構です。



お知らせ

メールアドレスの登録をお願いします

色々な情報を素早くお知らせできます。また新HPを見ていただければ新しい情報ばかりでなく過去の情報も手に入ります。(<https://www.npo-aifs.org/>)

ご賛同の方は gaifs117@gmail.com に向け

お名前・住所・メルアド に加え

選択記号(A または B) を記入の上、メール送信願います

選択

A) 紙の NL の配布は不要

(なるべく、趣旨をご理解の上こちらでお願いします)

B) 紙の NL も従来通り、配布してほしい

理事会開催日程

第12回理事会

日時: 12月24日(日)9:00~11:00

場所: AIFS事務所

会員の方はAIFS事務所で傍聴できます。

なお、傍聴される方は、事前に出席日時を事務所までご連絡くださるようお願いいたします。

◆転勤・転居の際のお願い

入会届の住所から変更となる場合は、必ず届け出をしてください。所在不明が確認されてから1年経過しても届け出がない場合は、退会扱いにさせていただきます。

◆事務所オープン 木・金

事務所年末年始休み 12月23日~1月4日

通常オープン 木曜日、金曜日(祝日除く)

オープン時間 10時~12時、13時~16時

編集後記

「郷に入りては郷に従え」と言いますが、本当に習慣化されないと実行できません。アメリカでのレディーファーストなんていう習慣は簡単には実行できません。エレベーターの乗り降りでも周りにレディーがいるかどうか常に見ておかないと、つい自分が先に乗ってしまったということになりかねない。つまり、レディーファースト頭になっていないと、ずっと実行できないのです。これが日本に帰ってくると、日本女性には“男性が先”を実践している方もけっこういらっしゃる。レディーファーストが私に身に着いたとは思えないのですが、この時の感覚が少し残っていてエレベーター乗り降りの時に妙にムズムズするのです。本当に混んでいる電車やエレベーターではありえないが、順番を考えこんでしまう。優先順位は gender なのか、組織の上下関係なのか、年齢なのか etc. で様々に譲り合いの場面は展開される。国は違っても互いに譲り合って、after you の精神を様々な分野で実践していけば世界はもう少し平和になるのかもしれない。

金井章男